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A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 

 

Membros da Câmara Municipal de Mação presentes na sessão: 

 

Presidente: José Manuel Saldanha Rocha 

Vereadores: 

António José Martins Louro 
Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 
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---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, tendo sido dispensada a leitura da mesma em virtude de ter 

sido enviada fotocópia a todos os membros com a devida antecedência. 

-----------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOURO------------------------------------------ 

O Sr. Vereador António Louro refere que se solidariza com o pesar lavrado em acta pelo 

falecimento do Sr. Rogério Portela, pois o mesmo era um munícipe interventivo e 

interessado pelo bem estar da população do Concelho de Mação, especialmente da 

povoação de Zimbreira e freguesia de Envendos. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES---------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 97, respeitante ao 

dia 22 de Maio de 2012, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

320.956,06€ (trezentos e vinte mil, novecentos e cinquenta e seis euros e seis 

cêntimos); Operações de Tesouraria: 72.050,97€ (setenta e dois mil, cinquenta euros e 

noventa e sete cêntimos). 

-------------------------------------ALTERAÇÃO DE D ELIBERAÇÃO----------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade, que a deliberação constante da acta nº 9/2012, de 

10 de Maio de 2012, com o título " MUSEU DE ARTE PRÉ – HISTÓRICA E DO 

SAGRADO DO VALE DO TEJO – APOIO LOGÍSTICO AO MUSEU / RENOVAÇÃO DE 

CONTRATO COM O CIAAR " passará a ter o seguinte teor: 

Presente oficio do Museu de Arte Pré-Histórica e do Sagrado do Vale do Tejo, datado de 

27 de Abril de 2012 em que solicita que seja renovado o acordo com o CIAAR – 

Associação Centro de Interpretação de Arqueologia do Alto Ribatejo para manutenção 

das instalações e da base logística das diversas operações do Museu, pelo valor de 

5.880,00€ (cinco mil, oitocentos e oitenta euros) ano para pagamento dos serviços 

enunciados. Por unanimidade deliberado renovar o acordo mencionado com a  
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Associação Centro de Interpretação de Arqueologia do Alto Ribatejo para apoio logístico 

aos trabalhos do Museu, conforme solicitado. 

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DOS MUNICIPIOS  PORTUGUESES---------

RESOLUÇÃO DO CONSELHO GERAL DA ANMP 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Nacional de Municípios, datado 

de 8 de Maio de 2012 em que envia, para conhecimento, a Resolução do Conselho 

Geral desta Associação de Municípios sobre o papel da Autarquias Locais no País. 

-------ASSOCIAÇÃO RECREATIVA CULTURAL E DESPORTIVA “OS AMIGOS DA 

ESTAÇÃO”------------------------------------------- -----------------------------------------------------------

TRAIL ARRIBAS DO TEJO MAÇÃO – GAVIÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Recreativa, Cultural e 

Desportiva “Os Amigos da Estação”, datado de 16 de Maio de 2012 em que a referida 

associação agradece o apoio prestado pela Câmara Municipal de Mação na prova de  

atletismo referida em epígrafe que decorreu da melhor forma, tendo mais uma vez, o 

nome de Mação saído prestigiado. 

----------------------CASTELO VIRTUAL, CONSTRUÇÕES,  LDA.----------------------------------

PEDIDO DE CEDENCIA DE ESPAÇO NA ZONA INDUSTRIAL DE MAÇÃO 

Presente ofício da empresa Castelo Virtual, Construções, Lda, datado de 10 de Maio de 

2012 no qual a referida empresa solicita cedência de lote na Zona Industrial de Mação 

para instalar a sua sede e estaleiro permanente bem como, eventualmente, um espaço 

de exposição e venda de materiais destinados à construção. 

A Câmara tomou conhecimento do pedido e vai aprofundar com o requerente toda a 

situação para posteriormente ser novamente presente em reunião e analisado. 

-------------------------------------ASSOCIAÇÃO MAC  TT-------------------------------------------------

PORTUGAL DE LÉS A LÉS 

Presente ofício da Associação MAC TT de Mação, no qual informa que esta associação 

irá apoiar a Federação Motociclismo Portugal na organização do 14º Portugal Lés-a-Lés, 

que irá realizar-se entre 7 e 9 de Junho de 2012. Mais informa que a caravana, que 

contará com mais de 1200 motos, irá passar por Mação e fazer uma paragem no centro 

da Vila, onde os participantes tomarão um reforço alimentar. Enviam um breve resumo  
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sobre o evento e solicitam apoio da Câmara para o mesmo, o qual terá como 

contrapartida a promoção que será feita do Concelho, pois o nome da Mação constará 

dos dorsais, t-shirts, programas, troféus e diplomas. 

Foi deliberado por unanimidade atribuir um subsídio no valor de 1.000,00 € à Associação 

MAC TT para apoio às despesas que a referida associação vai ter no reforço alimentar 

que vai oferecer aos participantes do evento. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que concorda com o apoio à Associação MAC TT. 

Contudo, considera que propostas desta natureza deverão vir à reunião de Câmara 

atempadamente, pois verifica-se que a decisão já estava tomada antes de agora ser 

apresentada, pelo que os Vereadores do PS sentem-se um pouco a fazer “papel de 

encher” nesta situação. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela refere que esta decisão já vinha reflectida em Plano de 

Actividades, foi já falado informalmente várias vezes e nunca foi demonstrada qualquer  

actitude negativa por parte dos Srs Vereadores do Partido Socialista, no entanto, o alerta 

do Sr. Vereador Nuno Neto será levado em consideração para situações futuras. 

-------------------------------------------REGULAMENTO---------------------------------------------------- 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foi presente na reunião um 

processo de candidatura para substituição da estrutura de madeira por pré-esforçado, 

substituição da telha velha do tipo marselha por nova do tipo lusa e pintura das fachadas 

da sua casa de habitação em Mação que, após apreciação, e considerando as 

informações da Comissão de Inventariação e Acompanhamento Municipal que fica 

anexa à presente candidatura, foi o mesmo aprovado por unanimidade, sendo o 

seguinte o seu requerente: 

- Maria Luísa Matos Mota, residente em Mação - Proc. nº25 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA AO ABRIGO DO REGULAMENT O PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO  
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No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foi presente na reunião um 

processo de candidatura para demolição e retirada de entulhos de um conjunto de 

imóveis em Queixoperra, Freguesia de Penhascoso que, após apreciação, e 

considerando as informações da Comissão de Inventariação e Acompanhamento 

Municipal que fica anexa à presente candidatura, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade, sendo o seguinte o seu requerente: 

- Rodrigo Filipe Lourinho Duque, residente em Queixoperra, Freguesia de Penhascoso - 

Proc. nº26 

CONCESSÃO DE APOIO NO ÂMBITO DOREGULAMENTO PARA A 

CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE HABITAÇÕE S 

DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 

No âmbito do Regulamento mencionado em epígrafe foi presente na reunião informação 

da Comissão de Inventariação e Acompanhamento Municipal que fica anexa aos  

documentos da presente reunião, sobre conclusão de processo e proposta de atribuição 

de respectivo apoio, conforme o estipulado no Regulamento referido. Esta proposta foi 

aprovada por unanimidade, sendo o seguinte o requerente e respectivo apoio: 

- Perpétua Aparício, Freguesia de Mação – 250,00€ 

------------------------REQUERIMENTO – ATRAVESSAMEN TO DE RUA------------------------- 

REQUERENTE : MÁRIO ALVES MENDES SANCHES 

A Câmara Municipal, face á informação dos Serviços Técnicos que fica apensa ao 

requerimento de Mário Alves Mendes Sanches, residente em S. José das Matas, 

Freguesia de Envendos, em que solicita autorização para a abertura de uma vala ao 

longo da estrada, na valeta e necessitando de atravessar a via pública, mas por dentro 

de um aqueduto para colocação de um tubo de água exclusivamente para rega, 

deliberou por unanimidade, autorizar a abertura da referida vala, devendo o requerente 

ficar ciente das seguintes condições: 

- A conduta deverá ficar a uma profundidade não inferior a 0,50 metros; 

- Devem tomar todas as precauções para que não causem danos a terceiros, assim 

como tomar todas as medida de segurança necessárias á execução dos trabalhos; 

- A mão de obra é da responsabilidade do requerente; 

- Este tipo de pedido a autorizar-se será para o uso pretendido e não para qualquer 

outro tipo de infra-estrutura.  

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 
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Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar a seguinte obra: 

- De Armindo Martins Marques, residente em Chaveira, freguesia de Cardigos, para 

construção de garagem, telheiro e muro em Chaveira, freguesia de Cardigos. 

-------------------------------------ACORDO DE COLA BORAÇÃO-------------------------------------- 

ABERTURA DE ÉPOCA BALNEAR / ACORDO DE COLABORAÇÃO C OM OS 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Estrela apresentou proposta de Acordo de Colaboração, que fica 

anexo aos documentos da presente reunião, a celebrar entre a Câmara Municipal de 

Mação e a Associação dos Bombeiros Voluntários de Mação, no valor de 

aproximadamente 16.000,00 € (dezasseis mil euros), com o objectivo de garantir a 

vigilância, a segurança e a manutenção das Piscinas Municipais e da Praia Fluvial de 

Carvoeiro, à semelhança de anos anteriores, e que terá a sua duração, de 11 de Junho 

a 15 de Setembro, no caso da Praia Fluvial de Carvoeiro e de 3 de Julho a 5 de 

Setembro de 2012, no que se refere às Piscinas Municipais. A proposta apresentada foi 

aprovada por unanimidade. 

------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMA RA--------------------------------------------- 

INAUGURAÇÃO DO CENTRO DE FORMAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que, na passada sexta-feira, dia 18 de Maio de 2012 foi 

inaugurado o Centro de Formação de Mação, na Zona Industrial das Lamas, pelo Sr. 

Secretário de Estado Adjunto da Economia e Desenvolvimento Regional que também 

visitou as instalações da empresa Probaixa. Mais informou que, também no dia 18 de 

Maio foram inauguradas as novas instalações da Junta de Freguesia de Mação, na Rua 

Sacadura Cabral, que contou com a participação de grande número de população do 

Concelho. 

VIAGEM À EUROPA 2012  

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Ao longo dos anos temos vindo a apostar fortemente na formação dos jovens 

proporcionando-lhes entre muitas outras acções e apoios a possibilidade de efectuarem  
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viagens que os levem a contactarem com outras comunidades, a viverem outras 

realidades, levando-as muitas vezes a conhecerem a sua própria história. 

Este ano e porque as dificuldades de ordem económica, a nível de País, são uma 

realidade procurámos propor uma viagem que, cumprindo os valores de formação não 

ultrapasse os valores económicos que consideramos exigíveis para o momento que 

todos, incluindo famílias, atravessamos. Tal objectivo foi cumprido com as inscrições a 

chegarem ao número de 51 alunos, um dos maiores valores de sempre. 

Por isso propomos para este ano que a viagem tenha uma duração de cinco/seis dias,  

O ponto principal da visita deste ano será Braga / Guimarães por terem sido eleitas 

capital da juventude e capital da cultura respectivamente. Dado a proximidade destas 

cidades com o norte de Espanha iremos levar os alunos às Astúrias (Picos da Europa) e  

Galiza (Corunha e Santiago de Compostela) para que possam conhecer locais ligados à 

formação de Portugal. 

Por tudo isto e porque para nós a formação dos jovens é um bem que deve estar 

presente em todas as nossas acções e motivações proponho que a Câmara aprove esta 

viagem a realizar durante o mês de Julho, sem esquecer nunca que “ a viagem forma a 

juventude “e que este é seguramente um dos projectos mais importantes de apoio aos 

nossos jovens, desenvolvidos pela Câmara. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade 

A Câmara deliberou ainda entregar ao Técnico Superior desta Câmara Municipal, David 

Filipe Ramos Matos Marques, um fundo de caixa no valor de 7.500 € (sete mil e 

quinhentos euros), para gastos diários com combustíveis, alojamento, portagens, visitas 

ou qualquer situação de emergência. Das referidas despesas será elaborada conta - 

corrente onde conste descrição e total das despesas efectuadas e da mesma será dada 

conhecimento em reunião de Câmara. 

PROPOSTA 

O Sr Presidente informou que vai ser inaugurado o Auditório Municipal que ficará 

incluído no Centro Cultural de Mação, constituído pela Biblioteca e Ludoteca Municipais  
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e neste sentido propõe que seja dado o nome do Sr. Elvino Pereira ao referido Centro 

Cultural pois o mesmo muito lutou para que a Biblioteca e a Ludoteca fossem uma  

realidade e gostaria seguramente de ver inaugurado o Auditório. Propôs ainda que o 

nome do Sr. Elvino Pereira figurasse também na Zona Industrial de Cardigos pois o 

mesmo foi um “homem do concelho”. 

Os Srs Vereadores do PS consideraram merecida a homenagem que se pretende 

prestar ao Sr. Elvino Pereira, embora entendam que, no caso da atribuição do seu nome 

à Zona Industrial de Cardigos, poderia existir uma melhor solução, porque não é muito 

habitual atribuir o nome de alguém a uma Zona Industrial. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

----------------------------- VEREADOR VASCO ESTREL A--------------------------------------------- 

AUTORIZAÇÃO DE PAGAMENTO – ADM 

O Sr. Vereador Vasco Estrela solicitou autorização de pagamento à Associação 

Desportiva de Mação, do valor de 1020,00 € (Janeiro a Maio de 2012), para pagamento 

ao formador responsável pelas aulas de natação de competição. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o pagamento solicitado. 

HOMENAGEM AO PROF JOSÉ MAIA 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que fez alguns contactos para a organização da 

homenagem ao Prof. José Maia e nesse sentido propõe que a mesma se realize no dia 

24 de Junho de 2012, da parte da manhã e conste essencialmente de um jogo de 

futebol, no pavilhão, entre as “velhas glórias” da Associação Desportiva de Mação e da 

Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga, e a actuação do Grupo de Cantares do 

Grupo Cultural Os Maçaenses, grupo ao qual também está ligado. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

AULAS DE TÉNIS EM MAÇÃO 

Pelo Sr. Vereador Vasco Estrela foi apresentada proposta do Sr. Pedro Bernardo, 

treinador credenciado pela Federação Portuguesa de Ténis, para o desenvolvimento de 

aulas de Ténis em Mação, aos sábados e solicita disponibilização dos courts de ténis 

para o efeito. A Câmara deliberou por unanimidade ceder o espaço para as aulas de 

Ténis, conforme solicitado na proposta apresentada. 
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CONCESSÃO DO BAR DAS PISCINAS MUNICIPAIS DESCOBERTA S AO CAS 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que o CAS tinha mostrado interesse em explorar 

um espaço de Bar nas piscinas descobertas e nesse sentido foi solicitado um parecer ao 

Gabinete Jurídico. Assim, foi presente a informação nº 29 do Gabinete Jurídico, cujo 

parecer é de que nada impede que a Câmara Municipal de Mação possa entregar o 

espaço de Bar nas piscinas descobertas a explorar ao CAS. 

A Câmara deliberou por unanimidade permitir a exploração de um Bar nas piscinas 

descobertas, durante os meses de Julho e Agosto ao CAS, Centro de Apoio Social dos 

Trabalhadores da Câmara Municipal de Mação, sendo esta uma situação excepcional, 

uma vez que nos dois últimos anos nenhum agente económico se mostrou interessado 

em instalar naquele espaço um Bar que se tem mostrado necessário aos utentes 

daquele equipamento. 

---------------------------------VEREADOR ANTÓNIO L OURO------------------------------------------

STAND NA FEIRA DE AGRICULTURA DE SANTARÉM 

O Sr. Vereador António Louro informou que o Município de Mação, em articulação com 

as empresas produtoras de salsicharia, vai ter um stand na Feira de Agricultura de 

Santarém para divulgação dos produtos “Marca Mação”. Mais informou que a Câmara 

suportará os custos inerentes à instalação do stand, ficando todas as restantes 

despesas a cargo das empresas participantes. 

-------------------------------------VEREADOR NUNO NETO--------------------------------------------- 

COBERTURA TDT NO CONCELHO DE MAÇÃO 

O Sr. Vereador Nuno Neto solicitou informação sobre problema da cobertura TDT no 

Concelho de Mação e se já houve alguma resposta por parte da ANACOM 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que ainda não houve qualquer resposta da 

ANACOM ao ofício de dia 7 de Maio 2012, tendo a responsável da referida empresa ter 

respondido através de uma entrevista à Agência Lusa. Mais informou que está a circular 

um abaixo - assinado da população do Concelho de Mação para enviar á ANACOM. 

Informou ainda que a carta da Câmara foi enviada também à comunicação social tendo 

saído já em alguns órgãos de comunicação social e o que se tem verificado é que 

existem muitos Municípios com os mesmos problemas de cobertura da TDT. 
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O Sr. Vereador Nuno Neto lamenta que, uma vez que este problema abrange vários 

milhares de pessoas e vários municípios do País, a Associação Nacional de Municípios 

Portugueses não ter ainda tomado uma posição. Considera que a ANMP, enquanto 

entidade agregadora dos municípios portugueses, deveria questionar o Governo sobre 

este assunto. 

O Sr. Vereador Cardoso Lopes refere que seria útil a Câmara fazer um levantamento 

nas aldeias, junto das pessoas, da real situação da emissão da TDT. Mais refere que, 

com esses dados, a Câmara teria a informação sobre as falhas da cobertura e sobre os 

períodos em que as mesmas ocorriam, considerando que este trabalho não seria difícil 

nem dispendioso e permitiria à Câmara estar na posse de dados fiáveis. 

CANDIDATURAS PRODER E MÉDIO TEJO EM REDE 

O Sr. Vereador Nuno Neto solicitou informação sobre se a Câmara tem feito divulgação 

das candidaturas PRODER e ao Médio Tejo em Rede. 

O Sr. Vereador Vasco Estrela informou que, relativamente ao programa “ Em Rede” vai 

ter uma reunião em Torres Novas para obter mais informação sobre o mesmo. 

Relativamente ao PRODER, o Sr. Vereador António Louro informou que o mesmo foi 

divulgado no Jornal Voz da Minha Terra e foram informados todos os promotores que 

estavam a aguardar pela abertura do mesmo. 

O Sr. Presidente informou ainda que muitas das candidaturas que não foram aprovadas 

na primeira fase, foram reestruturadas e que vão ser recuperadas nesta fase. 

-------------------------------------INTERVENÇÕES DO PÚBLICO-------------------------------------

SR FERNANDO NICOLAU 

Presente na reunião, o Sr. Fernando Nicolau, residente em Queixoperra que solicita 

informação sobre resposta a um ofício que enviou à Câmara com explicação sobre 

alguns terrenos em Queixoperra que já não são seus pois foram doados verbalmente 

mas que continuam a constar como seus e por isso é-lhe solicitado que limpe os 

mesmos. Mais refere que foi o único proprietário que limpou os seus terrenos quando 

assim foi solicitado pela Câmara. 
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O Sr. Vereador Vasco Estrela informa que a Câmara só se pode reger pelo registo dos 

imóveis e por isso, se os terrenos não estiverem registados em nome dos novos  

proprietários, não são reconhecidos como tal e por isso continuam a ser considerados 

do antigo proprietário. 

SR JOAQUIM REIS 

Presente na reunião, o Sr Joaquim Reis, residente em Chão de Codes, que solicita mais 

uma vez a reparação da valeta junto à sua casa pois junta-se todo o lixo e água junto à 

parede da sua casa de habitação. 

O Sr. Vereador António Louro informou que, infelizmente, existem muitos problemas no 

Concelho, similares ao do Sr. Joaquim Reis e a capacidade de chegar a todos não vai 

ao ritmo da vontade da Câmara em resolver todos os problemas expostos pelos 

munícipes. Mais refere que a Câmara entende que a questão colocada é importante mas 

algumas situações mais urgentes foram aparecendo e infelizmente ainda não foi 

possível resolver a questão. Refere ainda que, quando forem intervencionados os 

passeios de Chão de Codes, será uma boa oportunidade para resolver este problema 

pois há sempre também a necessidade de optimizar os recursos. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que é compreensível que a Câmara não consiga 

atender ao mesmo tempo a toda a gente e por isso, considera que seria positivo 

elaborar uma listagem com os pedidos que são apresentados para clarificar as situações 

e para, mais facilmente se perceber o que está por fazer e tentar justificar porque é que 

as coisas não são feitas. 

SR FILIPE LOPES 

Presente na reunião, o Sr. Filipe Lopes que solicita informação sobre se já houve 

resposta ao pedido de parecer solicitado pela Câmara sobre a sua solicitação de 

autorização para venda de bebidas alcoólicas pois aproxima-se o Verão, altura ainda 

mais difícil para a subsistência do seu negócio. 

O Sr. Presidente informou que, efectivamente o parecer solicitado ainda não foi enviado 

à Câmara.  
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Após discussão do problema exposto, a Câmara decidiu que vai insistir junto da 

CCDRLVT para que enviem o parecer solicitado o mais breve possível para que a 

Câmara tome uma posição relativa à solicitação do Sr. Filipe Lopes. 

O Sr. Vereador Nuno Neto referiu que, não havendo resposta da CCDRLVT até à 

próxima reunião, a Câmara deve tomar uma posição sobre este assunto. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe Soares, Assistente Técnica, 

subscrevo e assino: 


